

Isaías

El Señor es Salvación

**iEnvíame
A Mí!**

Isaías 6:1-8

Lección Once

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

Isaías

El Señor es Salvación

¡Envíame a Mí!

Es interesante que debemos esperar hasta el sexto capítulo de la profecía de Isaías para escuchar acerca de su llamado. Pero cuando llegamos ahí vemos uno de los capítulos más grandiosos de Isaías. Se trata de un relato muy personal y detallado del llamado de un profeta. Lea Isaías 6:1-5.

Aunque esta es una de las escrituras más citadas en el Antiguo Testamento, aun tenemos que comprenderla plenamente. La nación en la que Isaías vivió era muy estable. Uzías había reinado cerca de cuarenta años. Su reino, y la grandeza del mismo, se puede encontrar en I Reyes 15:1-78 y en el capítulo veintisiete de Crónicas. Uzías levantó al ejército de Judá a una muy alta calidad. Este ejército venció a los filisteos. Desarrolló gran actividad comercial con Arabia. Lideró la recuperación en la industria del hierro y el cobre centralizándolo en Eilat. La agricultura fue mejorada considerablemente bajo su dirección. El país estuvo en paz con aquellos a su alrededor y la gente prosperó. Ellos estaban en la mejor forma que habían podido disfrutar desde el reinado de Salomón. Uzías fue un héroe para Judá, y definitivamente para Isaías.

Cuando este gran líder murió, Isaías finalmente puso sus ojos en el verdadero Rey. Este Rey no estaba sentado en un trono terrenal, Él estaba sentado en un trono diferente. Isaías dijo que era alto y sublime. Los ángeles volaban alrededor de su trono y cantaban alabanzas a Dios. Él es santo, Él está por encima de todos los demás, su gloria llena toda la tierra. Algunos piensan que estos seres celestiales parecían serpientes que se ponían de pie como los humanos, con cabezas humanas, pero también se parecían un poco a los pájaros, tenían seis alas cada uno.

Es probable que Isaías estaba sirviendo como sacerdote en el templo en el momento de su visión. De pronto sintió una vibración extraña y vio un vapor de algún tipo que llenó el Templo. Fue un evento impactante. Tan solo imaginé que usted está en un auditorio escolar cuando de pronto Dios aparece rodeado por ángeles, las puertas tiemblan como una hoja en el viento y todo el lugar se llena de una nube. Probablemente esto llamaría su atención muy rápidamente. Usted se quedaría mudo del asombro.

Bueno, esto es exactamente lo que le sucedió a Isaías. Oyó las voces que sonaban como un llamado para Isaías. De inmediato supo que estaba cara a cara con "el Rey, el Señor de los Ejércitos." Y, Isaías, como el resto de nosotros cuando vemos a Dios, vio lo débil, pecador e indefenso que era él en realidad. Los ángeles cantaban acerca de cuán santo es Dios, e Isaías sabía que él era totalmente profano. Ver esto lo hizo gritar: "Estoy perdido." Isaías no era una mala persona, no era más que un humano, y cuando los seres humanos son comparados a la perfección Divina, simplemente vemos cuán desagradables somos realmente.

Entonces ocurrió algo extraño. Uno de los ángeles que habían estado volando alrededor del trono de Dios peló y recogió algunas tenazas del altar. El ángel levantó un carbón ardiente y se lo llevó a tocar los labios de Isaías. ¿Se quemaron los labios de Isaías? Es probable que no importe, lo que importa es que el ángel le dijo que Isaías necesi-

Hoja Dos

Isaías

El Señor es Salvación

taba darse cuenta que la culpa por tener labios inmundos era inútil, porque Dios ya lo había perdonado. Lea Isaías 6:6-8.

Entonces, Dios le habló. Esto debería dejar claro que:

Uno, cuando enfocamos toda nuestra atención en Dios,

Dos, cuando nos vemos como realmente somos, pecadores e inútiles,

Tres, cuando nos damos cuenta que nuestra culpa y el pecado que lo causa son perdonados, y

Cuatro, cuando creemos de verdad todo eso,

Dios nos habla. Y estaremos en una posición para escucharlo.

Entonces Dios dijo: "¿A quién enviaré, y quién irá por nosotros?" Algunos dicen que suena como si Dios estuviera hablando a aquellos en la eternidad donde Él vive. Tal vez a algunos ángeles o incluso a personas como Moisés y Noé y Josué, que habían servido a Dios y había muerto. Aunque las palabras no parecen ser dichas directamente a Isaías, Isaías las escucha con el corazón abierto y ve su oportunidad para hacer la voluntad de Dios. Su respuesta es simplemente: "Envíame a mí." Esta persona, quien justo momentos antes, de pie en la presencia de Dios, se sentía condenado, ya está listo para servir a Dios y a otros seres humanos.

Escuchemos la voz de Dios el día de hoy. Él está ofreciendo muchos y diferentes tipos de servicio en Su Reino. Pudiera parecer que el llamado no es específicamente para usted. Pero, como Isaías, usted puede responder. Como un pecador perdonado, bendecido por la muerte sacrificial de Jesús, el Mesías, usted puede, y es digno para servir a Dios y servir a otros seres humanos.

¿Qué te está llamando Dios a hacer hoy? Puede ser que sea tomar un mensaje de Dios, basado en la Biblia, para aquellos que necesitan oír. Sin embargo, no muchos de nosotros somos Isaías. Piense en ello, Isaías no tenía instrucciones en cuanto a lo que Dios quería que se hiciera, lo único que sabía era que Dios necesitaba a alguien para hacer algo. Estaba tan agradecido a Dios por perdonarlo que estaba dispuesto a hacer lo que Dios quería. ¿Podría ser ésta tu oración hoy? ¿Podrías decir: "Padre, a pesar de que yo no soy digno, confío en tu perdón y estoy dispuesto a ir a donde quiera que me envíes ... cruzando la calle o alrededor el mundo".

*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

Versículo de memoria: "Y se decían el uno al otro: "Santo, santo, santo es el Señor Todopoderoso; toda la tierra está llena de su gloria." Isaías 6:3 NVI

Objetivo: Desafiar a los estudiantes a escuchar y responder al llamado de Dios para servir .

Isaías

El Señor es Salvación

Hoja de Estudio

¡Envíame a Mí! —Isaías 6:1-8

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

1. ¿Cuánto tiempo duró el reinado del Rey Uzías?
2. ¿Qué cosas extrañas ocurrieron cuando Isaías vio a Dios en el templo?
3. ¿Qué son las cuatro cosas que cuando suceden Dios nos hablará?
4. ¿Qué dijo Dios que llamó la atención de Isaías?
5. ¿Cómo respondió Isaías?

Versículo de memoria: “Y se decían el uno al otro: “Santo, santo, santo es el Señor Todopoderoso; toda la tierra está llena de su gloria.” Isaías 6:3 NVI

Como empezar una relación personal con Dios:

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.